

Fall ██████ geschehen war. Wenn auch entsprechend den strafrechtlichen Bestimmungen der DDR keine der Schwere dieser Verbrechen angemessene Bestrafung dieser Täter erfolgt, so sollen die BRD-Justizorgane jedoch gezwungen werden, eine solche Strafe auszusprechen, deren Höhe den Vorstellungen der Gewalttäter entgegen steht und die zugleich eine vorbeugende Wirkung auf potentielle Nachahmungstäter ausübt.

Der Umfang der von der DDR im Zusammenhang mit der Forderung nach Auslieferung der Täter an die BRD-Justizorgane übergebenen Beweismittel unterscheidet sich im Einzelfall zum Teil erheblich, da es sich stets um politische Entscheidungen handelt, die jeweils entsprechend der aktuellen Lage getroffen werden müssen.